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健全育成委員会だより おおちざわ第72号
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等で調達した松ばつくり・どんぐりやカラフ
ルなリボンやビーズ等で飾り付けをして
作り上げました。
子どもたちひとりひとり個性的な出来上

がりで、世界に一つしかないリースになり
ました。
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平成 26年 3月

発行責任者 会長 丼上 春雄

書少年健全育成相原地区委員会
協賛 ―la財団法人 相原保薔会

今年もはや3月 となり、平成 25年度も締めくくりの時期になつてまいりました。
平素は健全育成委員会活動にご協力いただき、ありがとうございます。
2月 には、関東甲信地方は45年ぶりの大雪に見舞われ、この相原地区も積雪が45センチ以上になり大きな自然災

害となりました。
交通が完全にマにし、流通が滞り、自然災害の怖さを本当に感じました。
被書にあわれた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

聾月

010月 13日 (日 ) 相原フIEX夕参加   場所:相隠中央公園

今回で第 10回 目を迎えた、「相原ら、れあいフェスティバル」
に,相原地区委員会はおなじみのr綿菓子」rコーヒ_」で参加
しました。お天気にも恵まれ、当日は lm∞ 名強の来場者で
にぎわつていました。
回を重ねるごとに、相原フエスタらしい特徴が出てきたように

思います。

地域の特産品出店も増えていき、相原の地域色が来場された
皆様にも届いたと思います。
地区委員会は、「綿菓子」販売で長時間子どもたちやご父兄の

皆様に並んでいただいてご迷惑をおかけしていますが、やつと
「綿葉子」を手に取つた子どもたちの笑顔に癒されました。

●11月 11日 (月 )健 全育威地区委員会連絡協議会 研修会

昨年の 11月 11日、町田市青少年健全育成連絡協議会の

研修委員会が、ホームである相原の「大地沢青少年センターJ

で開催されました。

平日にもかかわらず、市内各地より育成委員の育成の場とし

て100人を超える参加者を迎えました。

各ブースで大地沢を生かした体験型研修となりました。

参加者の多くが、初めて大地沢に足を踏み入れたとの事で、

年後のハイキングも期待されていましたが、あしヽこくの大候に

よりやむなく中止となりました。

今回の研修で、春J用方法などを習得して帰られたので、きつ

と仲間を連れてまた大地沢に来て下さるでしょう。

※写真は 長い|1簡を使つて41る「バームクーヘンJの様子です。

011月 1フ 日(日)「ふれあい体験教室」子どもセンターばお内

今回の「ら、れあい体験教室」は、昨年も

大好評だつた「クリスマスリース作り」でし

た。相原地元の公園や、相模川キヤンプ

ぱおに鮨られた大きなリース

※活動報告は裏面につ贅 ます !
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●第 5回委員会  平成 20年 1月 20日 (月 )  元着会館

相原地区委員会の第 5回委員会は、活動報告、活動予定
の他に、「最近の青少年の行動について」歩 ―マに

警視庁南大沢警察署生活安全課の警部補 神部 肇氏に

お話を伺いました。

昨今の少年犯罪、青少年が犯罪に巻き込まれるケースは多

様化して若年化してきているそうです。

携帯やネットは当たり前のように子どもの近くにあります。

平成 24年中のコミュニティサイトに起因して、犯罪被害に

遭つた児童数は1076人にものはります。

また、青少年が犯罪や危険な行為を犯しそうな場面に適遇

した場合は、顔見知りや身の回りの子どもには注意を促しても

見ず知らずの子どもには、注意者が危険に及ぶ場合もあるの

で、避けた方が賢明との事です。

◆南大沢管内 相原町犯罪発生状況 (南大沢警察署 まもり隊通信第 34号より抜粋)

・空き巣 4件   ひつたくり 1件  ・自動車盗  11件
・痴漢  0件  ・特殊詐欺(振り込め詐欺)2件
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颯爽と輝きを放ち走り抜けて行つたことです。私も同じだつたと思いますが、その時の友達の目

は値れと希望で輝いていました。
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《たちばな舞友会》

相原の町で生まれた、たちばな剣友会は45年。

昨年 10月 27日 、創立 45周年ia念式典が堺

中武道場で執り行われました。

現在、小中学生 35人、高校大学生・一般 20人

以上が在籍しており、式典当日は堺中剣道部及
び、かねてから交流のある八王子市・横山中貪1

道部もお招きし、記念試合を行いました。

当会の会長、責方善彦先生 錬士七段と氏家
僣先生 教士七段による演武も披露されました。

剣道に興味がある、夏てみたいと思われる方、
一度、遺場に見に来てみませんか。
0毎週(水曜・土曜)午後 7時～堺中学校武道場にて稽古
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Jは力麟″げ場減饉″えのきまま′ご霧 地区委員会事務局

夢 ′″  4ね″撃篇篇オグン f″・′,多″ノ タ 鶏ま秦ぜη

地区委員会事務局のOOです。ベンネームを藁蹴蔵謡饉知 申します。生まれも育ちも相原
です。今回から懐かしい昭和の相原の「思い出」や「出来事」を綴つていきたいと思います。

2014年「冬季オリンピック ツチ大会」が終了してまだまだ記憶に新しいですが、今から約50年

前の 1964年 (昭和 39年 )にも東京でオリンピック・パラリンピックが開催されました。

当時、私は相原小学校へ通つていましたが、思い出すのは、校庭で友違と遊んでいる時、放送
が流れて南側に行くと、自いトレーニングバンツの「聖火ランナー違」が、町田街道を西から東ヘ

2020年の東京オリンピック・パラリンピックも子ども達に夢と希望を与えられることを期待するも
のです。

==二みんなの掲示タ

かつてきます

な連載です。

桑しみに

待つててお.
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